
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1345/2015 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend 
Briefwahlbüro Landtagswahl 2016 (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Ist es richtig, dass für die Landtagswahl am 13. März 2016 kein Briefwahlbüro im Rathaus 
eingerichtet werden kann? 
 
Ja. Zum einen stehen die bisher als Briefwahlbüro genutzten Räume Haifa- und Erfurter Zimmer 
für die Landtagswahl 2016 nicht zur Verfügung; zum anderen hat sich bereits bei der Kommu-
nalwahl 2014 gezeigt, dass durch die steigende Zahl von Briefwählerinnen und Briefwählern 
die Räumlichkeiten ohnehin zu beengt wurden.  

 
2. Wenn ja, schaut sich die Verwaltung deshalb in der Stadt nach externen Räumlichkeiten 
um? 
 
Die Verwaltung ist daher seit längerem bemüht, einen geeigneten Ersatzstandort für das Brief-
wahlbüro zu finden. Hierbei sind verschiedene Kriterien zu beachten, insbesondere eine Größe 
von ca. 300m² in räumlichem Zusammenhang, zentrale Lage mit guter Verkehrsanbindung, 
Barrierefreiheit. 

 
3. Wenn ja: Hat die Verwaltung bereits Ersatzräumlichkeiten gefunden? Falls ja, wo befinden 
sich diese und zu welchen Konditionen können diese angemietet werden? Falls nein, welche 
Pläne hat die Verwaltung? 
 
Es laufen derzeit Verhandlungen über eine geeignete Liegenschaft.  
 
 
 
 
Mainz, 14. Juli 2015 
 
 
gez. 
 
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 
 


